



Izmar Malak, la niña con hidrocefalia desahuciada en su país

Izmar Malak, de dos años de edad y nacida en Targuist, ciudad localizada en las montañas del Rif, provincia de Alhucemas, Marruecos, nació con un crecimiento anormal de su cabeza en relación con su cuerpo, una enfermedad conocida como hidrocefalia. Hace un año, los padres de la pequeña, Abarki Souad e Izmar Aziz casi no podían salir de su casa con su hija por lo que le pesaba la cabeza. En su país ya no podían hacer nada por ella y en diferentes hospitales pronosticaron que fallecería en unos meses. Gracias a diversas instituciones españolas y a través de la Fundación Recover, se consiguió traer a Izmar Malak y a sus padres a Madrid, al Hospital Ruber Internacional, dónde un equipo multidisciplinar del centro hospitalario realizó las pruebas y estudios necesarios para determinar la patología. Se realizó con éxito hace un año una craneoplastia y se le colocó una válvula en el cerebro para expulsar el exceso de líquido. Después de todo ese proceso, la niña ha sido operada con éxito en dicho hospital y se recupera de su enfermedad.